



Leider können wir das Sternsingen am 3. Januar covidbedingt nicht durchführen.

Wir möchten aber dennoch ein Zeichen der Solidarität mit den Kindern aus der Ukraine setzen und Ihnen den Segen ins Haus bringen.

So bitten wir Sie, am 6. Januar 2021, am Dreikönigstag, bei Ihnen zu Hause einen Stern der Solidarität ans Fenster zu kleben/ins Fenster zu hängen.

Die Segenskleber werden Sie über die Schulkinder und den Pfarreirat erhalten.

Bitte verteilen Sie diese an Verwandte und Bekannte und bringen Sie den Segenskleber über Ihrer Haustüre an.

Die Kinder aus der Ukraine würden sich über eine Spende Ihrerseits sehr freuen.

Bleiben Sie gesund und passen Sie auf sich auf
das Seelsorgeteam